

*Là où tu as vécu,
tu t'es fait des amis,
tu laisses des souvenirs
- orages de souffrance
et étincelles de bonheur -
Nous en gardons la mémoire.*

Les amis de

Stephan RICHTER

Gilbert et Kerstin THIEBAUD

Olivier et Nancy RÜFENACHT-FELIX
vous font part de son décès survenu le
9 décembre à l'âge de 66 ans.

Ils expriment leur vive reconnaissance
au personnel soignant qui a accueilli
Stephan pendant de nombreuses
années, en particulier celui de l'Unité
des Colzas où il a parcouru sa dernière
étape de vie.

Un recueillement aura lieu à la chapelle
de l'Hôpital Belle-Idée le mercredi
14 décembre à 14h30.